



Théâtre

Avis à tous les amateurs de théâtre : la saison 3 des Comedy'Aïn bat son plein !



9

Après un début en fanfare en septembre à Maillat puis à Chevillard, nous sommes partis en tournée jouer pour différentes associations des villages alentours : à Vieu d'Izenave pour Inter-Génération, à Martignat pour le Club de l'Amitié, à Brion pour les Brion de France, ...

Et pour les quelques rares à n'avoir pas pu venir, sachez que nous serons à St Etienne du Bois le 14 janvier prochain, où nous jouerons bénévolement pour l'Association des Familles de Traumatés Crâniens de l'Ain. Alors réservez tout de suite cette date et joignez l'utile à l'agréable en venant rire pour l'AFTC !

Maurice et Fernande ainsi que Victor et Jeannot seront heureux de vous accueillir dans leur ferme où nous ferons la connaissance de curieuses visiteuses : ne vous fiez pas à leur air de Sainte-Nitouche !

Heureusement que Jean-Marie est là pour mener l'enquête ...

Surprise à Chevillard !

Le secret était bien gardé afin de ne pas troubler les acteurs dans leur jeu : il y avait dans la salle un spectateur pas comme les autres puisqu'il s'agissait de l'auteur Charles Istace lui-même qui était venu tout spécialement de Belgique pour nous voir jouer !

Après le final, à la fin des présentations, il a bien voulu monter sur scène nous dire quelques mots d'encouragement.

Merci Charles, ce fut un moment magique, la soirée que nous avons partagée restera gravée dans nos mémoires !



A bientôt, et Que la Farce soit avec vous !

contact@comedy-ain.fr

Tel: 04.74.75.66.39

www.comedy-ain.fr

facebook.com/ComedyAin

